

Guanajuato, Gto. 23 de agosto de 2024

## LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO TENDRÁ IMPORTANTE PRESENCIA EN LA VI FILUNI

La **VI Feria Internacional del Libro de las Universitarias y los Universitarios, FILUNI**, que organiza la Universidad Nacional Autónoma de México, se realizará del 27 de agosto al 1º de septiembre del año en curso, en las instalaciones del Centro de Exposiciones y Congresos UNAM. La **Universidad de Guanajuato** estará presente por medio del **Programa Editorial Universitario** con un stand de libros, en donde se mostrarán 50 títulos del catálogo conformado mayoritariamente por novedades editoriales entre los que podemos citar: *Blanchot-Heidegger. Límite de lo pensable y acontecimiento; Ciencias en femenino: una revisión desde los aportes de las mujeres; Cantarra; Alejandra Pizarnik. La poeta Lilith; La Colmena 100, Don Quijote*, entre muchos otros títulos más. Publicaciones con la autoría de la comunidad académica de la Universidad de Guanajuato que podrán encontrar en el stand #132

Como ya es tradición en el marco de la FILUNI, el catálogo editorial estará también visible en el stand colectivo de la **Red Nacional Alttexto**, #106 y #107

**La Red Nacional Alttexto** es una asociación civil conformada por más de cincuenta sellos editoriales de universidades e instituciones de educación superior, públicas y privadas, de toda la república mexicana. Entre sus tareas se encuentra promover y apoyar las actividades que realizan las áreas editoriales, así como representarlas ante organismos similares nacionales e internacionales, además de fomentar la coedición de libros entre sus integrantes y otras instituciones.

Por ello es de trascendental importancia que dentro de las actividades que la **Red Nacional Alttexto** ha proyectado en el Programa de Profesionales de la FILUNI, se encuentre la participación del **Programa Editorial Universitario** representando a la **Universidad de Guanajuato**, participando en su **Sexta Asamblea General Extraordinaria**, ya que nuestra máxima Casa de Estudios es miembro de la junta directiva, además de coordinar la Comisión de Normatividad, órgano que regula las actividades de la Red Alttexto, y es integrante del grupo de apoyo técnico.

Entre las actividades del gremio editorial académico universitario a destacar en esta asamblea extraordinaria se encuentra la reunión de seguimiento con UNE (Unión de Editoriales Españolas) de proyectos de la alianza de editoriales científicas iberoamericanas, en el marco de la VI Edición de Filuni, el viernes 30 de agosto del presente año.

La presencia de la **Red Nacional Alttexto** en la FILUNI se fortalece con la exhibición y venta de las obras que publican todos los miembros de la Red. Con el propósito de seguir respaldando la distribución y la comercialización del libro académico, se continúa con la tarea de facilitar la participación de las instituciones afiliadas en ferias del libro, por lo que, además del stand propio, también se tiene la presencia en el stand colectivo de la **Red Alttexto** en la FILUNI, en el que participan los libros editados por la **Universidad de Guanajuato**.

Finalmente, destacamos la participación de la rectora general de la Universidad de Guanajuato, Claudia Susana Gómez López en la mesa de diálogo: **Rectoras del siglo XXI. Equidad de género en nuestras universidades** junto a la rectora de la Universidad Autónoma de Nayarit, Norma Liliana Galván Meza y la rectora de la Universidad de la Habana, Miriam Nicado García. Modera: Tamara Martínez, Secretaria de Desarrollo Institucional, UNAM, el martes 27 de agosto en el Salón Francisco Monterde a las 16:30 horas.